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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

 先週もご紹介させていただきまし

たが、このたびの秋の叙勲・褒章にて

旭日賞小授章を受章されました音瀬

会員、誠におめでとうございます。さ

て、本日は 2つのニュースがあります。

１つは、やってくれましたねぇ！我が

中日ドラゴンズが予選で大敗した韓

国ＳＫに決勝戦でリベンジを果たし

見事、優勝することが出来ました。私

は一昨日の日曜夜その試合をテレビ

観戦していました。5 対 3 の 2 点リー

ドで迎えた 8 回裏のＳＫ攻撃からピ

ッチャーを岡本に交代と聞いた時、正

直嫌な予感がしました。案の定ツーラ

ンを浴び同点とされてしまいました。

もはやこれまでかと思いきや、9 回に

好調井端のタイムリーで１点勝ち越

し、当然の押さえの切り札、岩瀬投入

で 3 人を抑えゲームセット。全く普段

通りの中日野球で幕となりました。も

う１つのニュースですが、先週９日金

曜日、当クラブの宮地会員による講話

が本荘中学校で行われました。後ほど

故金会員より報告をいただきますが、 

さすがの宮地さんも相手が中学生と

あって始めは話しにくそうでしたが、

5 分も経てば正に「立て板に水」宮地

節が炸裂！その熱意で生徒さんもあ

ちこちで時折ノートする光景を目に

しました。ロータリーのこのプログラ

ムは成功だったように思いました。 
 
 
 
 
 
 

委 員 会 報 告 
地区青少年育成委員会 故金正司 

11 月 9 日、本荘中学校にて職業講

話をさせて頂きました。宮地正直会員

に担当して頂き、『社会人としての心

得』と題し、45 分間の楽しい、役に

立つ話をして頂きました。終演時に多

くの質問の手が上がり、宮地会員にも

手応えがあったことと思います。実績

ができましたことを感謝申し上げま

す。 
幹 事 報 告 

幹事 渡辺成洋 

1.来週 11 月 20 日例会開催前の 12 時

より、指名委員会を当会場隣の「エス

テラ」にて開催しますので該当の方は

よろしくお願いします。 
2.同じく 11 月 20 日例会終了後、同会

場にて臨時理事会を開催しますので

理事役員の方はよろしくお願いしま

す。議題は「新入会員承認の件」です。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
篠田 徹様 R 財団月間卓話にお招き

頂きありがとうざいます。今後とも

地区 R 財団に対し、ご理解ご協力

の程、よろしくお願い申し上げます。 
音瀬晴夫君 この度の叙勲。 
故金正司君 先週、宮地さんに本荘

中学校にて、職業卓話をお願いする

ことができました。中クラブとして

の実績ができ、とてもうれしいです。 
馬場秀幸君 ちょっといいことがあ

りました。 
★結婚記念日・誕生日 

おめでとうございます★ 

大橋哲也君 誕生日、結婚両方のお

めでたです。今後もよろしくお願い

いたします。 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年１１月１３日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 地区Ｒ財団補助金

委員長 篠田 徹様 

[ビジター] 

[出席]会員総数41名 

（出席免除2名） 

本日出席 25名 64.10％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

卓話『ロータリ財団について』

地区Ｒ財団補助金委員長 

篠田 徹様(岐阜西Ｒ.Ｃ) 

担当 ロータリー財団委員会

本 日 の 予 定 

第８０６回 

平成１９年１１月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話  

岐阜市副市長 英 直彦様 

担当 ウェブ委員会 

 

次 回 予 定 

第８０７回 

平成１９年１１月２７日(火)

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話『ゆとり教育から

の転換と国際化時代』 

東海女子短期大学 

学長 神谷真弓子様 

担当 プログラム委員会

岐阜中週報
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